

INAUGURACIÓN DE LA AMPLIACIÓN DE LA AV. LEONIDAS PROAÑO, FIRMAS DE CONVENIOS CON GAD. Y ANUNCIO DE CRÉDITO DE LA CAF

Riobamba, 15 de agosto de 2024



Muy buenas tardes. Buenas tardes, Chimborazo. Buenas tardes, Riobamba. Muchas gracias una vez más por ese cariño, ese cariño sincero, esas ganas de trabajar también en conjunto a las autoridades locales y esa valentía y voluntad del pueblo de la provincia de Chimborazo para sacar adelante a su país y para cuidar también las obras públicas.

Está bien exigir, pedir, porque nosotros tenemos la responsabilidad de trabajar por ustedes y por eso estamos aquí, por eso fuimos elegidos y así continuaremos.

Estamos aquí para dar pasos de progreso. Sé que han esperado mucho tiempo, pero lo que antes fue una promesa, hoy es una realidad.

La ampliación de la avenida Leonidas Proaño es un hecho, y ya está lista para ustedes, para esta ciudad que es una de las ciudades más importantes de nuestro país. Un punto clave que conecta la sierra con la costa y por donde pasan las principales rutas que unen al Ecuador.

Como ustedes ya saben, mejores vías no solamente significan poner asfaltado, sino que hay mucho más trabajo por hacer. Por eso, la Empresa Eléctrica de Riobamba invirtió 800 mil dólares para la reubicación de alimentadores, soterramiento de redes eléctricas y de alumbrado público a todo el sector.

Además, quiero que sepan que firmaremos convenios de cooperación con el GAD (Gobierno Autónomo Descentralizado) Provincial de Chimborazo y los GAD municipales de Pallatanga y Penipe, para seguir trabajando por ustedes, para seguir trayendo obras, seguir trayendo progreso a su provincia.

Y hay una cosa más. Un anuncio que sé que han esperado por más de una década, una obra que estoy seguro que va a cambiar las vidas de todos ustedes.

Gracias a la colaboración del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), construiremos el puente Cornelio Dávalos con una inversión de más de 20 millones de dólares.

Aquí derrocaremos el puente que tiene su infraestructura afectada y construiremos uno nuevo, de 225 metros de largo y 11,5 metros de ancho, con dos carriles para circulación vehicular.

Todo esto es posible gracias a su apoyo, a su confianza, a sus ganas de trabajar y seguir adelante, porque a este país lo construimos juntos, hombro a hombro.

El compromiso con Chimborazo no se detiene aquí. Porque nosotros seguimos trabajando, nosotros actuamos, no nos quedamos en la comodidad de la excusa, ni nos dejamos llevar por las malas intenciones que intentan dañar nuestra reputación.

Chimborazo nunca más recibirá mentiras, ni será abandonado. Estamos con ustedes, y para ustedes, todo el Ecuador cuenta con nuestro compromiso.

Estos días que han sido días difíciles políticamente, han sido también días de reflexión, han sido días en que se han levantado máscaras y esta mañana levantándome muy

temprano en mi casa, dije bueno me voy a poner, me voy a vestir me voy a poner algo que me recuerde, también, la lucha de cada uno de ustedes, la lucha de todos los ecuatorianos.

Este fue un regalo que me dieron en la ciudad de Machala (indica las imágenes estampadas en el forro interior de su chaqueta). Aquí están todos los kilómetros que recorrimos, todos los cantones que visitamos, a todas las personas que llegamos, todas las brigadas médicas que hicimos; asimismo, todas las personas que dieron su grano de arena, que lucharon porque ese proyecto salga adelante y después se conforme un movimiento nacional y hoy en día sea el movimiento a combatir, sea el movimiento que está encabezando todas las encuestas.

Nosotros no vamos a parar de luchar, nosotros no vamos a parar de trabajar por ustedes y no vamos a permitir ni que traidores ni que golpistas traten de molestar e impedir que yo vuelva a ser su presidente.

Muchas gracias.

DANIEL NOBOA AZIN

Presidente Constitucional de la República del Ecuador